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西村幸祐氏が「ああ言えば、こういう」 2009/09/29 10:58 

  

  ネットで我々は戦い方を知った 

  何も諦める必要はありません ！ 

  
 ジャーナリストの西村幸祐さんが東京阿佐ヶ谷のライブハウスでトークライブ「ああ言えば、こういう」を開催するというので、昨

夜出かけてきました。ライブハウスというのはあまり私には縁のない場所で、ミュージシャンが演奏してファンが行く場所くらいにし

か思っていなかったのですが、ホール等での講演会と違って別の魅力があり良いものだと感心した次第です。  
   

 
五人の豪華なゲストを招いて充実した話が聞けた西村幸祐さんのトークライブ 

  
 会場の阿佐ヶ谷ロフトＡは円形のテーブルに50人も入れば一杯一杯というスペース（実際は通り道も確保できないくらいの超

満員でした）、演台は落語でも出来そうな掘りごたつ風という見慣れないシュチエーションでしたが、ドリンクを飲みながら話を聞

けるというのはいいですね。私は最初は生ビール、そしてウイスキーの水割りを二杯頂き、終演間近にはかなり良い気持ちにな

ってました。 
  

 
左から西村幸祐さん、日本ウイグル協会のイリハム・マハムティ氏、国際問題アナリストの藤井厳喜氏  

  
 トークライブは西村幸祐さんの話しを骨格に、多彩なゲストを招いてテーマごとに対話したり討論する、と言うスタイルで、約三

時間のロングランでした。 
  
 テーマは三つあって、東アジア情勢と日本の行方（台湾、チベット、ウイグルは日本の問題だ！）では日本ウイグル協会のイリ

ハム・マハムティ氏、国際問題アナリストの藤井厳喜氏が登壇して、普段では聞けない生々しい報告、本音のトークが聞けまし

た。 
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左から城内実衆議院議員、経済評論家の三橋貴明氏、都議会議員の吉田康一郎氏  

  
 マスメディアと情報統制（衆院選挙でメディアはどう国民を洗脳したのか？）では見事復活、それもダントツの圧倒的勝利を収め

た静岡七区の城内実衆議院議員、そして人気急上昇中の作家で経済評論家の三橋貴明氏が、「去年から今年に掛けて我々は

ネットで戦い方を知りました、民主党政権が発足しましたが何も諦める必要はありません」などと語り、「選挙結果にガックリ来て

いる」我々に勇気と希望を与えてくれるような力強い話をしてくれました 
  

 
昨年に話題となった時に聞きましたが生は迫力が違います、英霊来世の「矜持」 の熱唱。 

  
 最後の日本の行方（日本人の抵抗の拠点を構築せよ！）では民主党都議会議員の吉田康一郎氏も登場、具体的に民主党が

進めようとしている反日政策に対抗する方法を伝授していました。また特別ゲストには英霊来世の「矜持」が披露されましたが、

いや～生で聞くと迫力も違いますし良いものですね 
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タグ： 西村幸祐  イリハム・マハムティ  藤井厳喜  城内実衆議院議員  三橋貴明  吉田康一郎  英霊来世  阿佐ヶ谷ロフトＡ

   

 
会場の雰囲気の様子。文字通りすぐそばで話を聞いている臨場感が良いです。 

  
 会場にはチャンネル桜のカメラや、ネットでの生中継をしていた方もおられたようで、具体的な内容はそちらに譲りますが、私が

受けた印象はゲストの数が多いので発言時間が充分取れないのと、テーマを絞って会場との質疑応答の時間をとり、参加者と

一体感のあるトークライブしたらもっと良かったのではと感じました。 
  
 ともあれ、これだけのゲストが出演してくれたのは西村幸祐さんの日頃の人脈でさすがです。出来れば二ヶ月に一回とか定例

化してほしいと感じました。全体の印象としては大満足、大変勉強になった三時間でした。とりあえずは急ぎの報告まで、でした。 
  
     ●まだ署名されていない方、是非ご協力を！ 
     ●外国人参政権反対署名用紙・国会への請願署名 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

  ● 【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造 

  ● 【村田春樹】ついに動き出した外国人地方参政権－国体破壊の第一歩1/2 2/2 
          ●【討論！】表現者スペシャル「日本解体か!?どうなるこの国の行方」 
                        [桜H21/9/18]   1/4  2/4  3/4  4/4 
    ●『路の会』スペシャル・日本解体か！？どうなるこの国の行方 

                           1/5   2/5   3/5   4/5    5/5   
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(17) 

コメント(17) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/29 13:19Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 新党は考えず 河野氏 

 
 自民党の河野太郎元法務副大臣は２９日午前、テレビ朝日の番組に出演し、今後の離
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党や新党結成の可能性について「新党を作るのが相当大変だというのは、間近で見てき

た。かっこいいし楽だが、現実は甘くない」と強く否定した。 

 
 総裁選中にみんなの党の渡辺喜美代表らとの連携に触れていたことにも「総裁になっ

たら渡辺氏を呼び戻す、と言っていたのだ」と否定した。ただ「いずれ民主党の中でも『小

さな政府』と思っている方と組み直す方がこの国のためになる」とも述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090929/stt0909291107005-n
1.htm 
 
・なんだ、根性ないな？渡辺氏と一緒にやればよいのに？。  

2009/09/29 13:23Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 福島氏、夫婦別姓の民法改正案の成立目指す 
 
福島瑞穂消費者・少子化担当相は２９日午前の閣議後の記者会見で、民法改正による

選択的夫婦別姓の導入について「民法改正は社民党のマニフェストでもあり、民主党の

マニフェストでもある。臨時国会、通常国会での提出、成立を目指したい」と述べ、夫婦別

姓を推進する考えを示した。 

 
 福島氏は「夫婦別姓は選択肢の拡大で、家族の絆が弱まることはない。男女共同参画

担当相としても頑張っていきたい」と話した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090929/stt0909291231006-n
1.htm 
 
・妙に張り切って困ったものです(^^；。  

 

2009/09/29 14:56Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 新党は考えず 河野氏 
>・なんだ、根性ないな？渡辺氏と一緒にやればよいのに？。 
 
精力的ですね。ブログ更新しながら、行動される、頭さがります。 

 
河野太郎てっきり 離党して、みんなの党と 一緒にやると思っていましたが、残るのです

か。がっがりですね。 

 

2009/09/29 16:01Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>河野太郎てっきり 離党して、みんなの党と 一緒にやると思っていましたが、残るので

すか。がっがりですね。 

 
本当ですね。新党作るのは大変だって、それでも国民新党、改革クラブ、みどりの党と皆

挑戦してきたんですよ。口だけ勇ましいこといって行動が伴わない男です。 

 
 
みどりの党は今回300万票も得ているのですから、4-5人連れて入党し、政党要件を満

たせば面白くなるのに、と思いますけどね。 

 

2009/09/29 18:41Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース3 
 
千葉法相、拉致実行犯釈放嘆願書署名を反省「申し訳ない気持ち」 

 
千葉景子法相は２９日、産経新聞のインタビューに答え、横田めぐみさんらを拉致した実

行犯である辛光洙（シン・ガンス）元死刑囚の釈放嘆願書に署名していた問題について、

「うかつだった。誤解を招くような結果になったのは大変申し訳ないという気持ちはある」と

述べ、反省を表明した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090929/stt0909291708014-n
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1.htm 
 
・拉致被害者家族のまえで土下座して謝罪すべき。ついでに人権救済法案も撤回表明せ

よ！  

2009/09/29 19:26

Commented by 真実ゆう子 さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース3 
> 

>千葉法相、拉致実行犯釈放嘆願書署名を反省「申し訳ない気持ち」 
 
アホっすね。このばーさん、元社会党の北のスパイ朝鮮女でしょ。 

 
アメリカのテキサス親父と直接コンタクトをとったら速攻返事が。 
友人が、戦後、アメリカが朝鮮人を利用したことなど詳しく英文で書いてくれたのでそれを

返信。 
「日本人のなりすましの存在。民主党は朝鮮人の集まりであることを頭に入れてビデオを

作ってね」と送っておきましたよ。 
国内でチマチマやっていても無理なら海外。 
中国大陸までチョン嫌いが急増しているので、伝えまくり、彼らの口込み増殖中。意地悪

は楽しいね～♪ 
 

 

2009/09/29 19:59

Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>友人が、戦後、アメリカが朝鮮人を利用したことなど詳しく英文で書いてくれ

たのでそれを返信。 

 
おお～ありがとうございます(^^)。 
 
>「日本人のなりすましの存在。民主党は朝鮮人の集まりであることを頭に入れてビデオ

を作ってね」と送っておきましたよ。 

 
いや～嬉しいです。 

 
>国内でチマチマやっていても無理なら海外。 
 
なるほど！。 

 
>中国大陸までチョン嫌いが急増しているので、伝えまくり、彼らの口込み増殖中。意地

悪は楽しいね～♪ 
 
はい、攻めないといけません。何だか嬉しくなるコメント、ありがとうございます(--)。 

 

2009/09/29 20:13Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース3 
> 
>千葉法相、拉致実行犯釈放嘆願書署名を反省「申し訳ない気持ち」 
> 
> 千葉景子法相は２９日、産経新聞のインタビューに答え、横田めぐみさんらを拉致した

実行犯である辛光洙（シン・ガンス）元死刑囚の釈放嘆願書に署名していた問題につい

て、「うかつだった。誤解を招くような結果になったのは大変申し訳ないという気持ちはあ

る」と述べ、反省を表明した。 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090929/stt090929170801
4-n1.htm 
> 
>・拉致被害者家族のまえで土下座して謝罪すべき。ついでに人権救済法案も撤回表明

せよ！ 
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はい その通りです。誤って済む問題ではないですね。 
日本人の命より、犯罪者 それも朝鮮人の命が大切だと言う事です。 
日本大嫌い史観の偏向マスコミは スルーでしょう、ネットで糾弾しましょう。 

 
日本より他国の犯罪者を助ける人間が日本の法務大臣 日本の恥です。普通は罷免 

辞職物です。 

 
菅も同罪。民主って、なんだか 犯罪者集団に見えてきました。  

2009/09/29 20:34

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>日本人の命より、犯罪者 それも朝鮮人の命が大切だと言う事です。 

 
千葉は確信犯ですからなおさらです。 

 
>菅も同罪。民主って、なんだか 犯罪者集団に見えてきました。 
 
鳩山首相、小沢党首とも検察が捜査中の真っ黒くろ助ですよ。こんなのを日本人が選択

したのかと思うと言葉がありません。 

 

2009/09/29 20:43

Commented by 相模 さん 

>千葉法相、拉致実行犯釈放嘆願書署名を反省「申し訳ない気持ち」 
 
 

これ、千葉が大臣になったから吐いたセリフですね。 
本当にうかつに思っていたなら、詫びる時期は何年でも前から出来たはず。 
大臣と言うエサがそう言わせるわけです。汚い女だ。 

 

2009/09/29 20:47Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>鳩山首相、小沢党首とも検察が捜査中の真っ黒くろ助ですよ。こんなのを日本人が選

択したのかと思うと言葉がありません。 

> 
 
こんなの自民党にいたら、マスコミ総攻撃の対象でしょうね。 
松岡農水大臣の、潔さ、民主見習え、そして、追い込んだ民主 
土下座しろと言いたいです。  

 

2009/09/29 21:34Commented by 真実ゆう子 さん 

To 花うさぎさん  
>To 真実ゆう子さん こんばんは。 
> 
>>友人が、戦後、アメリカが朝鮮人を利用したことなど詳しく英文で書いてくれたのでそ

れを返信。 

> 
>おお～ありがとうございます(^^)。 
> 
画像も作ったよ｡（ﾟ∀ﾟ*) 
 
> 
>>中国大陸までチョン嫌いが急増しているので、伝えまくり、彼らの口込み増殖中。意地

悪は楽しいね～♪ 
> 
>はい、攻めないといけません。何だか嬉しくなるコメント、ありがとうございます(--)。 
> 
どうも(^^; 
画像も作りましたよ～。 
奴らとは話し合うのでなく、事実と証拠を突きつけていく。 
時には、ＭＡＸ９センチない癖に～なんてサラっと笑って言ってのけてやるくらいのイビリも

必要だと思います(^0^v 
大和撫子ちゃん恥ずかしがってちゃダメダメよ～。いかに貧相な生き物かを知らしめ萎え
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させたら、性犯罪も減るわよ～。  2009/09/30 04:40

Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようございます。 
 
>大臣と言うエサがそう言わせるわけです。汚い女だ。 

 
はい。あの国籍法採決の時の丸山委員への不遜な態度、これまでにやってきたことを見

れば議員になる資格すら疑われる反日議員です。  

 

2009/09/30 04:43Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>こんなの自民党にいたら、マスコミ総攻撃の対象でしょうね。 
 
実際にそうでしたね。 

 
>そして、追い込んだ民主土下座しろと言いたいです。 
 
本当ですよ。巨悪を放って置いて小物ばかりを追いつめるようなら検察も存在意義が問

われるでしょう。 

 

2009/09/30 04:49Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
>画像も作りましたよ～。 
 
おっ、拝見に伺います。 

 
>時には、ＭＡＸ９センチない癖に～なんてサラっと笑って言ってのけてやるくらいのイビリ

も必要だと思います(^0^v 
 
普通は女性の口からは云いにくいことですが、いまはそんなこと云っている場合ではない

ですね。 

 
>大和撫子ちゃん恥ずかしがってちゃダメダメよ～。いかに貧相な生き物かを知らしめ萎

えさせたら、性犯罪も減るわよ～。 

 
御意！。このくらいのしたたかさはイザとなれば発揮できるでしょう。 

 

2009/09/30 05:12Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース4 モラトリアム法案騒動の舞台裏には何が？  
 
 鳩山由紀夫首相が中小企業対策として「元本返済猶予」を軸とする「モラトリアム新法」

の検討に着手した。亀井静香金融相が打ち出したときは、市場も巻き込んで大騒動とな

ったが、首相は２９日、こともなげに「私も都議選の時からそう思っていた」と言い放った。

モラトリアム－。舞台裏で何があったのか。 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/finance/090930/fnc0909300031001-
n1.htm 
 
・選挙前から鳩山氏も応援演説でハッキリ表明してましたから。 

http://www.youtube.com/watch?v=N_EGpiC9Sgo 

 

2009/09/30 05:23Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
 日本解体阻止！！緊急 街頭宣伝活動！！ 
－日本が ニッポン への危機、守るぞ日本！－  

 
期日 平成21年10月3日（土） ※ 雨天決行！ 

内容 街頭宣伝活動 
   12時00分～ 「渋谷」駅ハチ公前広場 
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   15時00分～ 民主党本部周辺 
 
… 人権擁護法阻止、外国人地方参政権付与阻止、靖國神社に代わる「国立追悼施設」

の建設阻止、皇室典範改悪阻止、日教組教育の推進阻止、友愛精神に基づく「東アジア

共同体」阻止、国防・安全保障の軽視反対 … 
  
 戦後最大の危機を迎えた中、日本を守るために私たちに何が出来るのか？今こそ、草

莽ひとりひとりが立ちあがるとき！多くの皆様のご参集をお待ちしております！ 

 
※ 案内チラシは こちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/savenippon-prote

st1003_flyer.pdf  
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